
 
 

 

 

Änderungsantrag der SPD-Fraktion zum CDU-Antrag 
 
"Unterbringung minderjähriger unbegleitete Flüchtlinge"  

 
 

Der Beirat Blumenthal möge beschließen: 
 

Der Beirat Blumenthal schließt sich den Aussagen von Bürgermeister Jens  
Böhrnsen und Polizeipräsident Lutz Müller an, jugendliche Intensivtäter im Rahmen 
der gesetzlichen Bestimmungen sicher unterzubringen. 
 
Des Weiteren fordern wir das Ortsamt auf, zu einer der nächsten Beiratssitzungen 
einen Jugendrichter einzuladen. 
Der Jugendrichter sollte aus seiner beruflichen Erfahrung und den gesetzlichen 
Vorgaben dem Beirat u.a. erläutern wie z.B.  
a. die in der Bevölkerung weit verbreiteten Meinung, dass mehrfach für kriminelle  
   Taten verurteilte Jugendliche zu nachsichtig behandelt werden, zu werten ist und  
b. wie jugendliche Intensivtäter sicher untergebracht werden sollten. 
 
Außerdem bittet der Beirat das Ortsamt um eine zeitnahe Vorstellung des Projektes 
Rekumer Straße 12. Hier sollte im Bericht der Stand des Betreuungsprojektes dar- 
gestellt werden.  
 
 
Helma Stitz, Alex Schupp und die Fraktion der SPD im Beirat Blumenthal 

 

Blumenthal, d. 09.03.2015 

 
 


